

**Samstag, 30. März 2019, 17–19 Uhr,
Kirche Ottenbach**

Starke Frauen der Reformation

Ein Abend zur Erinnerung an fünf exemplarische Frauen aus fünf Jahrhunderten, deren Leben durch die Reformation geprägt wurde und welche umgekehrt auch die reformierte Kirche geprägt haben. Wer waren sie, was haben sie uns zu sagen?

Im ersten Teil des Abends findet in der Kirche Ottenbach eine liturgische Gedenkfeier mit musikalischer Umrahmung statt.

Anschliessend gibt es im Chilehaus Gelegenheit zur Vertiefung bei Tee und Kuchen.

Wir regen zu einer spielerischen Auseinandersetzung mit einigen Kern-Aussagen der fünf vorgestellten Frauen an, die bis heute bedenkenswert sind.

Referentinnen:

Esther Kummer, Oberrieden;
Pfarrerin Sonja Weisenhorn,
Ottenbach;

Musikalische Gestaltung:
Veronica Nulty, Piano und Orgel

Die Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Ottenbach lädt interessierte Frauen und Männer aller Konfessionen herzlich zur kostenlosen Teilnahme ein.

Erleben Sie im Jubiläumsjahr einen bereichernden Aspekt der Reformation!